

SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS SAHID
WISUDA USAHID KE 48 TA 2022/2023 , RABU 31 MEI 2023
PROF.DR. IR. KHOLIL, M.KOM.IPU

Bismillahirrahmanirrahim,
Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Yang Terhormat,

Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Kemenetrian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia

Ketua Pembina Yayasan Sahid Jaya Ibu Hj. Dr (Hc).Dra. SB. Wiryanti Sukamdani, CHA.

Ketua Umum Yayasan Sahid Jaya, Bapak Prof. Dr. H. Nugroho B. Sukamdani, MBA, BET.

Bapak dan Ibu Pembina dan Pengawas Yayasan Sahid Jaya

Direktur Eksekutif Yayasan Sahid Jaya ; Dr. Yohanes Sulistyadi,MSi

Ketua dan Anggota Senat Universitas Sahid Jakarta

Ketua Ikatan Alumni Universitas Sahid Jakarta

Bapak dan Ibu para Tamu Undangan, dan wisudawan wisudawati yang saya cintai dan banggakan

Pertama-tama mari kita panjatkan puji Syukur Kehadirat Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa, karena atas rahmat Nya semata kita dapat hadir di tempat ini untuk mengikuti acara Wisuda Usahid ke 48 dengan selamat, dan sehat tanpa ada satu halangan apapun.

Ketua dan Anggota Senat, para wisudawan yang berbahagia

Pada kesempatan yang berbahagia ini saya ingin mengucapkan selamat atas keberhasilan Saudara- menyelesaikan studi di Universitas Sahid Jakarta. Semoga ilmu yang telah saudara dapatkan bermanfaat untuk diri saudara, keluarga saudara dan bangsa, serta dengan ilmu yang telah saudara peroleh dapat mengantarkan saudara sukses membangun karirnya di masa yang akan datang.

Wisuda Usahid ke 48 pada pagi hari ini diikuti oleh 356 lulusan terdiri dari (1) Sekolah Pasca sarjana 38 orang (11 Doktor dan 27 Magister), dan program Sarjana 314 orang; dan Dipola 4 orang, terdiri dari : (1) Fakultas Ekonomi dan Bisnis 194 orang (2) Fakultas Komunikasi 43 wisudawan, (3) Fakultas Teknik 35 Wisudawan; (4) Fakultas Teknologi Pangan dan Kesehatan 28 Wisudawan, (5) Fakultas Hukum 14 orang. Diantara para wisudawan tersebut ada beberapa lulusan dari masing-masing fakultas yang perlu kita beri apresiasi, karena prestasinya yang membanggakan yaitu :

A. Sekolah Pasca Sarjana

(1) **Fita Faturahmah** dari Doktor Ilmu Komunaksi dengan IPK 3.94;

(2) **Fajar Sadhiq** dari Magister Manajemen dengan IPK 3.95; dan **Fransiska** dari Magister Ilmu Komunikasi dengan IPK 3.76

B. Program Sarjana dan Diploma

(1) Fak. Ekonomi dan Bisnis : **Artina Mayunita** dari Prodi Manajemen dengan IPK 3.97

(2) Fakultas Komunikasi : **Sheilla Rosita Dewi** dengan IPK 3.93 dari ILMU Komunikasi; dan **Wanda Maudina** dengan IPK 3.85 dari Prodi D3 Humas

(3) Fakultas Hukum : **Tiar Elsa Rosalinda** dengan IPK 3.90 dari Prodi Ilmu Hukum

(4) Fakultas Teknik : **Hashemi Bertahanda Herman** dari Prodi Teknik Industri dengan IPK 3.92

(5) Fakultas Teknologi Pangan dan Kesehatan : **Fardania Azhari** , IPK 3.90, dari Prodi Teknologi Pangan

Hadirin, dan Wisudawan/wisudawati yang berbahagia

Ada tiga hal yang ingin saya pesankan kepada saudara : **Pertama**, kita telah memasuki era disrupsi sebagai dampak dari pandemik covid 19 dan era digital, sehingga menyebabkan perubahan di berbagai aspek kehidupan terutama *behaviour change* dan ketergantungan terhadap teknologi digital yang membentuk *digital society*. Oleh karena itu saudara harus beradaptasi secara cepat dan tepat, dan cepat pula melakukan eksekusi dengan menggunakan 3 tahapan *detect, assess and adapt*, untuk membangun masa depan yang lebih baik, dan merancang karier di era yang penuh dengan ketidakpastian.

Kedua, Peran teknologi digital di era disrupsi ini sangat menentukan untuk membangun karier di segala bidang, dan teknologi digital telah menjadi *enabler factor* dalam memenangkan persaingan dan meningkatkan daya saing. Oleh karena itu teruslah belajar, jangan berhenti setelah diwisuda ini, dan belajarlah sepanjang masa, jadikanlah masyarakat sebagai guru untuk tempat menimba ilmu dalam menghadapi dinamika kehidupan.

Ketiga, **kondisi geopolitik** telah berpengaruh terhadap ekonomi global termasuk Indonesia. Pemerintah telah berusaha dengan berbagai kebijakan untuk menghadapi perubahan dan ketidakpastian ini, maka ikutlah ambil bagian bersama masyarakat dalam pembangunan sesuai dengan bidang ilmu yang telah saudara dapatkan di Universitas Sahid; jangan hanya menonton, karena justru di saat seperti inilah kehadiran saudara sangat ditunggu oleh masyarakat.

Ketua dan Anggota Senat dan hadirin yang saya hormati,

Pada kesempatan ini kami ingin menyampaikan beberapa perkembangan dan prestasi kegiatan akademik dan non akademik khususnya pada tahun akademik 2022/2023. Alhamdulillah pada akhir tahun 2022 USAHID telah ditetapkan sebagai 10 PTS yang terbaik berdasarkan penilaian capaian IKU dari 4500 PTS di Indonesia yang penialianya dilakukan oleh Dirjen Dikti. Sebagai apresiasi, Usahid mendapatkan **Program Insentif Pengabdian Masyarakat Terintegrasi dengan MBKM Berbasis Kinerja IKU** dengan nilai Rp 500 juta akhir tahun yang lalu.

Seiring dengan kebijakan pemerintah yang mulai membuka pembelajaran secara luring, maka mulai semester ganjil 2022/2023 Usahid telah menyelenggarakan sistem pengajaran secara *hybrid dengan dukungan sarana dan teknologi yang memadai*. Dalam rangka implementasi kebijakan MBKM dan juga peningkatan reputasi akademik telah dilakukan kolaborasi dan partnership dengan beberapa lembaga nasional maupun internasional, antara lain dengan Universitas Islam Syarif Hidayatullah Jakarta, Universitas negeri Veteran Yogyakarta; Universitas Pattimura; Perpustakaan Nasional. Dengan luar negeri juga telah dilakukan kerjasama dengan beberapa universitas antara lain : Asean University International (Malaysia); Sinhan University; dan Tongmyong University of Korea.

Dibidang pengembangan SDM telah terjadi kenaikan JJA dengan komposisi saat ini Tenaga Pengajar (TP) 18%; Asistem Ahli (AA) 20 %, Lektor (L) 45 %; Lektor Kepala (LK) 11.5 % dan Guru Besar (GB) 4 %, saat ini sedang dalam proses pengurusan Guru Besar 2 orang. Publikasi dosen Usahid juga menunjukkan kenaikan 13.5 % dari sebelumnya menjadi 115 publikasi baik yang terindeks nasional maupun internasional.; minat dosen untuk melaksanakan kegiatan Penelitian dan pengabdian masyarakat meningkat 11.6 %.

Diamping prestasi para dosen beberapa mahasiswa Usahid juga telah menunjukkan prestasi yang membanggakan, antara lain : Irene Nuariza (Prodi Gizi) juara 2 lomba poster pada hari Gizi Nasional, Nada Hanifah (Prodi Gizi) menjadi juara 1 lomba Nutrition Education and Competition . Prodi Gizi juga masuk dalam 5 perguruan tinggi yang pesertanya lulus 100 % dalam mengikuti ujian kompetensi yang diselenggarakan oleh lembaga pengujian kompetensi nasional di bidang gizi.

Para Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Uraian perkembangan Universitas Sahid tersebut diharapkan dapat memperkuat keyakinan, bahwa saudara telah mengikuti proses pendidikan di lembaga pendidikan yang kredibel, dan dikelola dengan baik sesuai dengan ketentuan pemerintah; oleh karena itu saudara patut berbangga menjadi bagian alumni Universitas Sahid. Jadikanlah hari ini menjadi momentum penting bagi Saudara untuk siap terjun mengabdikan di masyarakat secara kreatif dan inovatif serta adaptif terhadap perubahan sesuai dengan bekal yang telah saudara dapatkan. Bangunlah kolaborasi dan partnership dengan semua pihak dalam membangun karir; bekerjasamalah dengan sesama alumni Usahid untuk membangun karir bersama. Dimanapun saudara berada pegang teguhlah janji Saudara untuk menjaga nama baik Universitas Sahid dan ikut memberikan masukan dalam rangka membangun Usahid ke depan yang lebih baik.

Pada kesempatan yang berbahagia ini kami mengucapkan selamat atas keberhasilan Saudara- menyelesaikan studi di Universitas Sahid Jakarta. Semoga ilmu yang telah saudara dapatkan bermanfaat untuk diri saudara, keluarga saudara dan bangsa, serta saudara memperoleh kesuksesan dalam berkarir di masyarakat. Jagalah citra Universitas Sahid Jakarta sebagai almamater dengan menyumbangkan prestasi-prestasi Saudara di masyarakat. Tetaplah hormat dan berbuat baik (*ihsan*) kepada kedua orang tua yang dengan jerih payah telah mengantarkan saudara mencapai sukses pada hari ini, buatlah kedua orang tua saudara bergembira atas keberhasilan saudara dan mohonlah doa selalu agar saudara dapat menghadapi tantangan yang sangat kompleks dan dinamis dalam mengukir karir di masyarakat.

Dalam kesempatan Wisuda yang ke-48 hari ini, perkenankan saya mengucapkan selamat atas keberhasilan Bapak dan Ibu orang tua wisudawan/wisudawati menghantarkan putra-putri menyelesaikan studinya di Universitas Sahid, kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan untuk mendidik putra-putri Bapak dan Ibu sekalian. Marilah kita lepas dan hantarkan putra dan putri bapak dan ibu sebagai Wisudawan/wisudawati dengan do'a mudah-mudahan Allah Subhanahu Wata A'la, Tuhan Yang Maha Kuasa selalu membimbing mereka untuk menempuh kehidupan yang penuh dengan tantangan namun juga penuh dengan peluang untuk sukses di masa yang akan datang.

Ketua dan Anggota Senat, dan Para hadirin yang saya muliakan,

Pimpinan Usahid dan para dosen serta semua tenaga pendukung telah berusaha sekuat tenaga, namun sebagai manusia biasa tak luput dari kekurangan dan keterbatasan dalam mendidik dan memberikan pelayanan. Untuk itu kami mohon maaf atas segala kekurangannya dan kami akan terus menerus melakukan berbagai upaya untuk memperbaiki kualitas dan pelayanan pendidikan kami.

Pada kesempatan ini, perkenankanlah saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah dan terus menerus memberikan dukungan dalam upaya memajukan Universitas Sahid. Secara khusus kami ingin menyampaikan terima kasih kepada :

- Lembaga Layanan Dikti Wilayah III DKI Jakarta yang selalu memberikan bimbingan dalam menyelenggarakan kegiatan proses belajar mengajar di Universitas Sahid
- Ketua Dewan Pembina, Ketua Umum dan Pengurus Yayasan Sahid Jaya yang selalu memberikan dukungan dan dorongan untuk meningkatkan reputasi dan memajukan USAHID
- Bapak/ Ibu Ketua dan Anggota Senat Universitas Sahid Jakarta, atas kerjasamanya dan saran2nya dalam upaya memajukan USAHID
- Seluruh mitra strategis Usahid baik dari Perguruan Tinggi, Lembaga Pemerintah/Pemerintah Daerah, serta Lembaga bisnis, atas kerjasamanya

- Panitia Pelaksana Wisuda yang telah bekerja keras menyiapkan acara ini, sehingga Wisuda dapat berjalan dengan baik

Sebagai penutup, dengan rasa hormat kami mengucapkan terima kasih atas kesabaran para hadirin sekalian mengikuti acara Wisuda hari ini. Semoga Allah SWT meridhoi kita semua.

Billahitaufik wal hidayah. Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Jakarta, 31 Mei 2023



Rektor Universitas Sahid Jakarta

[Handwritten signature]
Prof.Dr.Ir.Kholil,M.Kom,IPU